

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Terapi Musik dengan Penurunan Tekanan Darah pada Pasien Hipertensi di Rawat Inap *Eka Hospital* BSD Tangerang”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Keperawatan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis mendapatkan berbagai masukan berupa kritik, saran dan motivasi dari berbagai pihak sehingga dapat terselesaikan. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Theresia Ratna Indraswati S.Kp.,M.Kep. dan Ibu Yayah Karyanah S.Sos,MM selaku pembimbing I dan pembimbing II yang senantiasa memberikan arahan dengan sabar dan tidak bosan-bosannya memberikan masukan bagi penulis dalam melakukan penyusunan laporan penelitian ini. Adapun pihak-pihak yang tidak luput dari ungkapan terima kasih penulis yaitu :

1. Bapak Idrus Jus'at Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan, Ibu Mira Asmirajanti, S.Kp,M.Kep selaku Ketua Program Studi Ilmu Keperawatan dan segenap dosen dan staf Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Esa Unggul.
2. dr. Johny Nurdin selaku Direktur utama *Eka Hospital*, seluruh jajaran direksi dan diklat *Eka Hospital* BSD yang telah memberikan kesempatan dalam melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi dan senantiasa memberikan dukungan dalam bentuk materiil maupun nonmaterial.

3. Ibu Desak Made selaku kepala ruangan dan seluruh teman-teman ruangan perawatan Acacia yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan doa dan motivasi.
4. Ibu, adik-adik, dan keluarga lainnya yang senantiasa memberikan doa dan dukungan moril.
5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu namun telah terlibat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak ketidaksempurnaan dalam penyusunan skripsi ini, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi hasil yang lebih baik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, penulis pada khususnya dan pembaca pada khususnya.

Tangerang, Februari 2014

Hayuningtiyas Purbashinta